

La ciudad romana de *Anticaria*. Una aproximación a su urbanismo desde la arqueología preventiva

Manuel Romero Pérez

Director del Museo de Antequera

Gracias a los resultados aportados por las excavaciones arqueológicas celebradas en el casco histórico de la actual ciudad de Antequera, se puede ir dibujando un interesante paisaje urbanístico reflejo de la próspera actividad edilicia de la antigua *Anticaria* romana, con indicios de un espacio forense que se desvela paulatinamente en el espacio neurálgico de la población primigenia.

Asimismo, se han dibujado los espacios funerarios y el área de *uillae* de explotación agropastoril.